
Comité du lundi 29 aout 2022 
 

Rotariens présents : Florence, Thierry, Fabrice, François, Daniel, Odile, Patrice, Denis, Joseph, Martine 
DN, Philippe, Martine A, Sylvie. 

1-Nos amis les Belges : très bon ressenti de tous les membres, Une procédure de jumelage pourrait 
se mettre en place. Un certificat de reconnaissance signé par les 2 présidents suffit pour créer le 

jumelage. La question sera évoquée lors de l’AG. 

2-Le club Italien de Florence : Un courrier adressé à la présidente par l’intermédiaire du site est lu par 

Philippe. Ils proposent de nous rencontrer lors de leur visite en France le samedi 22 octobre. Martine 

DN va se renseigner de leur nombre. On pense prévoir un apéritif dinatoire. 

3-Bilan des vendanges : Excellent bilan côté humain, tant sur le nombre (72 participants), que sur 

l’atmosphère (ambiance très conviviale). Gros problème de logistique côté Joseph Perrier qui nuit à 
notre performance. Le manque de réponse des membres est aussi à déplorer. Nous devons mieux 
communiquer entre nous ! 

4-Mise en place des différentes actions : 

Samedi 8 octobre : Fabrice propose une représentation théâtrale avec les Sarrybiens. La salle 

de Fagnières est mise à disposition gratuitement par Mr Fenat, maire de Fagnières et les bénéfices de 
la soirée seront reversés au CRMC pour un de leur projet. Il s’agit d’un spectacle humoristique, la 

salle peut contenir 480 spectateurs. Horaires : 20h30. Prix de l’entrée, 5€ pour les enfants, 10€ pour 

les adultes. Affiches réalisées avec le logo du Rotary. Aidants : Philippe, Martine, Fabrice. 

Mardi 25 octobre : défilé de mode au profit de ONCOBLEUET et LISE. Odile se renseigne si les 

associations sont reconnues d’utilité publique et si elles ont des flyers pour des dons éventuels. 

Mardi 8 novembre : Espoir en tête avec le film « la guerre des Lulus » (à partir de 9 ans). La 
date est encore à confirmer. Odile doit demander au directeur de Leclerc s’il est toujours d’accord 

pour acheter 200 places. Patrice propose de contacter des professeurs pour faire don des places. On 
évoque la difficulté d’obtenir le CERFA de défiscalisation. Pour rappel, sur le prix de 15€, seulement 

8€ donne droit à défiscalisation. 

Vendredi 25 novembre : Diner de gala du CNAC organisé par Gabriel. Voir avec François pour 

le tarif/défiscalisation. 

Jeudi 15 décembre : visite hôtel de la Marine organisée par Alain Gess. Les horaires s’étalent 
de 10h à 12h, avec un départ toutes les 20 minutes. La visite durant environ 1h15, et le nombre 
limité à 20 personnes, il est éventuellement possible de faire 2 groupes. Nous avons l’idée de visiter 
la Samaritaine pendant l’après-midi. 

Opération saumon : La vente débutera mi-novembre pour une livraison en décembre. Sylvie 
cherchera à savoir comment on peut identifier un enfant handicapé pouvant recevoir un handi-chien 
car le club de Laon nous propose de nous en faire bénéficier. 

-Samedi 7 janvier : Soirée des rois. Un petit spectacle, orchestré par Fabrice, est prévu. Nous 
cherchons encore une salle suffisamment grande pour pouvoir éventuellement danser. Quelques 

pistes sont évoquées : Jardin d’hiver, Mess des entrepreneurs, couvent Ste Marie. 

-Jeudi 9 février : Concours d’expression orale organisé par Raymond aidé de Martine A à 
l’hôtel de région. 



-Mardi 21 mars : Soirée des partenaires. Reste à définir :  Le lieu (mess des 

entrepreneurs ?) l’organisation, la liste des invités… 

-Dimanche 2 avril : Tournois de golf proposé par Patricia. 

-Mois de mai : Jumelage de Limburg : date ? 

-Samedi 10 juin : Matinée « Don du sang ». Installation à 7h, pour des prélèvements de 8h à 

13h. Nous recruterons de nouveaux donneurs en étant présents sur le marché. Cette action 
demandera la mobilisation de tous ! 

 

5-La question de notre banque se pose. Joseph rencontre des problèmes de clarté avec le logiciel 

actuel et nous propose un comparatif. Les frais de tenue de compte actuels ne sont pas compétitifs. 
Le crédit agricole nous aide au financement d’une action depuis 2 ans et nous propose un service de 

reprographie gratuit. Le comité est favorable au changement de banque (1 abstention). 

6-Le stand de la foire, dimanche 4 septembre. Stand à tenir entre 10h et 18h. Les membres sont 

invités à s’inscrire sur le site, par créneaux de 2h. Fabrice propose l’installation du stand, Sylvie 
viendra avec son handi-chien. 

 

6-quelques idées de visites :  

Lycée Oehmichen + repas (Martine A) 

Foyer des jeunes travailleurs (Martine A) 

Opéra / hôtel de la marine (Paris Alain) 

L’Union avec rédactrice en chef (François) 

Nouveau campus de l’URCA (Martine C) 

L’épis-centre-des-saveurs + diner 

Expo orientaliste au musée « mirage » (Martine C) 

Familistère de Guise (Aisne) (Martine C) 

Les orgues de la cathédrale (Elodie Marchal) 

Sundeshy 

Mac-Cain 

 

7-quelques idées de conférences :  

Minerais rares, Jacques Gabriel 

Cité éducative, Bruno Bourg Broc 

Chauffage urbain 

Maladie Alzheimer, Dr Berthiot, au village 

Conseil de développement, Philippe Venthournout 



Seconde mi-temps, Michèle Boulez-Digot 

Accueil Ukrainiens, adjoint inspection d’académie 

La croix rouge 

Egalité homme/femme, LGBT, rectorat 

Directeur de la prison 

Procureur de la justice 

RCF 

Aéroport de Vatry (Martine C) 

Planet A (Martine C) 

Conservatoire des espaces naturels de champagne, Pierre Detchevery (Martine C) 

Raffinerie Pomacle, bioéconomie, Jean-Marie Chauvet (Martine C) 

Châlons agglo, stratégie de territoire 2026 (Martine C) 

 

Fin de la séance. Nous n’avons pas défini de prochaine date de comité. 

Merci de votre présence et de votre participation active ! 

 

 

 

 

 

 


